

成美小だより

☆第55号☆
2023年 2月21日

☆ これから求められるのは、メリハリ ☆

政府は、新型コロナの感染症法上の分類を5月8日に季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に引き下げること決めました。また厚生労働省は、マスクの着用について、3月13日以降、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねるとしました。そして、この度文部科学省から、卒業式等における児童生徒等及び教職員のマスクの取扱いに関する基本的な方針がしめされました。（このことについては、本日6年生の保護者様宛てに教育委員会の文書を配付させていただきました。）



この方針によると卒業式のマスクの取扱いについては、歌を歌う場面や「よびかけ」をする場面以外は、外すことを基本とすることになりました。ただし、様々な理由によりマスクの着用を希望したり、マスクを着用できない子どもがいたりしますので、マスク着用の有無による差別や偏見等が生じないように指導していく必要があります。

卒業式以外の学校におけるマスク着用の考え方については、現時点では従来どおりです。報道等で様々な情報が関係機関から出されていますが、今後も学校では基本的な感染対策を継続しながら教育活動を実施していきますので、ご理解とご協力をいただくようお願いいたします。

☆ 活躍紹介 ☆

ミニバスクラブの久居ファルコンズに所属している、本校6年生の柏崎 蓮（かしわざき れん）さん、大槻 悠一郎（おおつき ゆういちろう）さん、渡邊 晴琉（わたなべ はる）さん、5年生の萱 壮佑（かや そうすけ）さん、4年生の渡邊 星那（わたなべ せな）さん、大槻 啓太（おおつき けいた）さん、大槻 慎平（おおつき しんぺい）さん、3年生の萱 涼太（かや りょうた）さんが先週校長室



に報告に来てくれました。1月29日に行われた全国ミニバスケットボール大会兼東海大会選考会において優秀な成績をおさめたため、東海大会に出場することになったそうです。静岡県で行われる東海大会での目標は「楽しむこと！」と話してくれました。持てる力を発揮して楽しんできてくださいね。